

8 millones de euros por futbolista de Sonora

Escrito por agencias

Miércoles 01 de Febrero de 2023 17:38

+ Es el fichaje más caro de invierno en España

BARCELONA, 1 DE FEBRERO DE 2023.- César Montes llegó al Espanyol de Barcelona luego de concretarse la compra más cara del mercado invernal en LaLiga de España.

Esto ocurrió al cerrarse el periodo de transferencias y el equipo pudo tener al mexicano al ofrecer 8 millones de euros por el zaguero sonorense. Fue el fichaje más costoso de este periodo, superando a figuras como Memphis Depay, que pasó del Barcelona al Atlético de Madrid por 3 millones de euros, o Viktor Tsygankov, quien fue soltado por el Girona a cambio de 5 millones de euros.

Los 20 clubes de LaLiga realizaron pocos movimientos en el inicio del 2023, aunque ese “poco movimiento” significó transferencias por unos 31 millones de euros, para traspasar a 35 jugadores.

Fue el equipo Espanyol el que erogó la mayor cifra, al pagar 13.2 millones de euros para adquirir a Montes, José Gragera y Fernando Pacheco, así como la cesión de Denis Suárez.

Montes llegó al España procedente del equipo Rayados de Monterrey, donde tenía 8 años fogueándose y luego de ganar una Liga MX, dos Copas MX y dos Ligas de Campeones de la Concacaf.

Tiene 25 años y se ha afianzado en la titularidad de los catalanes, que se esfuerzan por mantenerse en la categoría. Hoy están en el lugar 15 con 20 puntos, a uno de distancia del Cádiz, que tiende al descenso.